

味わい凝縮「まんじ札」

弘大資料館で企画展、附属中生制作の120点



生徒たちの個性が光るまんじ札が並ぶ



会場にはまんじ札をアレンジして作った紙の袋も並ぶ

もともと、まんじ札は同
市の子どもたちに夏休み期
間中、街を巡つてもらおう
と弘前の店や施設で無料配
布されていたもの。同校では、
「多版多色木版で弘前
まんじ札をつくろう」と題

今年1月には宇田川さんが
来校して生徒たちに摺りを
実演。生徒たちはかなり刺
激を受けた様子で、その後
何回も摺りを重ね、「ずれ
も味わいとして取り入れる
などしながら納得のいく作
品に仕上げた。

に、「おりんちりんアイス」
や「金魚ねぷた」「大学い
も」などのほか、リンゴと
岩木山などの風景がずら
り。長年同校で指導を行っ
てきた時苗靖子教諭(現津
軽中教諭)は「中学生しか
思いつかないようなアイデ
アや色使いを見てほしい」
としている。

時間は午前10時~午後4
時。日曜・祝日休館。

※この記事は陸奥新報社の提供です。

この画像は、当該ページに限って陸奥新報の記事利用を許諾したもので、転載ならびにこのページへのリンクは固くお断りします。

[問い合わせ先] 弘前大学資料館

jm3432@hirosaki-u.ac.jp